
OBRA VIVO EMBARGADA

Hoje, em encontro na Prefeitura com o assessor do Vereador Carlo Caiado, sr. Guilherme Braune,
conseguimos o embargo da obra da torre da Vivo. 

Esta foi a primeira etapa de um processo importante, que não teríamos conseguido sem o
envolvimento direto do Presidente da Câmara dos Vereadores, Carlo Caiado. 

Foi solicitado, no entanto, que uma comissão de
Moradores apresente uma contraproposta de posicionamento da torre. Os representantes da
Vivo, através da advogada Viviane e do Ramon da Brazil Towers, também presentes no local,
ficaram de levantar alternativas possíveis de instalação. 

Os moradores se comprometeram em formar uma comissão para avaliar as alternativas propostas
pela Vivo. 

Assim que tivermos mais informações todos serão comunicados.
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